

28. April 2017

An die Medienkolleginnen und -kollegen

Einladung zur GEPA-Jahrespressekonferenz

Wirtschaftliche Entwicklung und Ausblick/ Herausforderungen Klimawandel / Wahljahr

Wuppertal. Im Jahr 2016 hat sich der Faire Handel der GEPA wieder weiterentwickelt – auch angesichts schwankender Rohstoffmärkte und Auswirkungen des Klimawandels, beispielsweise bei Kaffeegenossenschaften.

Der Faire Handel ist gerade in heutigen Zeiten für viele Verbraucherinnen und Verbraucher eine Möglichkeit, ein Zeichen für Weltoffenheit und Engagement für unsere Handelspartner in Afrika, Lateinamerika und Asien zu setzen. Auf Produktebene haben Kundinnen und Kunden etwa die Arbeit der GEPA honoriert, Rückverfolgbarkeit der Rohstoffe und transparente Lieferketten weiterhin groß zu schreiben.

Was das in Zahlen und Fakten für die Marke GEPA heißt und welche Herausforderungen wir sehen, das berichten wir Ihnen bei unserer Jahrespressekonferenz.

Sie sind herzlich eingeladen:

am Donnerstag, 11. Mai 2017 um 11 Uhr im Konferenzraum Mexiko Erdgeschoss der GEPA-Zentrale GEPA-Weg 1 42327 Wuppertal

Ihre Gesprächspartner:

Dr. Peter Schaumberger, Geschäftsführer Marke und Vertrieb **Matthias Kroth**, Kaufmännischer Geschäftsführer

Wir freuen uns über Ihr Kommen,

Barbara Schimmelpfennig Pressesprecherin GEPA – The Fair Trade Company

GEPA The Fair Trade Company

GEPA mbH GEPA-Weg 1 42327 Wuppertal Fon: 02 02 / 2 66 83-0 Fax: 02 02 / 2 66 83-10 www.gepa.de Pressestelle:

Barbara Schimmelpfennig Fon: 02 02 / 2 66 83-60 Fax: 02 02 / 2 66 83-10 E-Mail: presse@gepa.de

resse-Information